

Pour le 50^{ème} anniversaire du CFCCP (cartophile 173)

Coup de Cœur N° 10-3

Le Personnel du Royal Hôtel à Évian-les-Bains (Haute-Savoie)

J'étais de passage à Évian-les-Bains et musais dans les vieilles rues. Je m'arrêtais un moment chez un brocanteur. Quelques cartes dans une boîte. Évidemment, je les consultai et trouvai cette carte-photo vendue 2 €. Elle n'était pas localisée, mais je faisais le pari qu'elle avait été prise devant un hôtel d'Évian.

Les jours suivants, je fis le tour de tous les hôtels... Longue promenade qui me fit parcourir la ville en tout sens et gravir de bien belles rues en pente. Certains hôtels luxueux ne me permirent pas de vérifier les porches... On n'y entrait pas comme ça ! Quant aux autres, les entrées ne correspondaient pas.

De retour à Paris, je scannais cette carte et découvris, inscrit sur la casquette du monsieur assis au premier rang : « Royal Hôtel ». Très fière de ma trouvaille, je mis cette carte en ligne sur Internet, racontant ma découverte. Quelle ne fut pas ma surprise d'être contactée un jour par le Royal Hôtel (un ***** tout de même), très intéressé par ce cliché. Je leur fis parvenir un scan, mais je gardai la carte de ce fabuleux hôtel dédié à Edouard VII et que fréquenta, entre autres, Churchill !



Danielle LACROIX, Vanves (92)